

Il aurait voulu être un artiste

En ouvrant le passeport culturel, remis aux élèves de nos écoles, quelle surprise de découvrir la trombine de notre édile en première page ! Nous aurions préféré la photo d'une œuvre d'artistes palaisiens bien plus représentative de la culture de notre ville.

Trop belle occasion pour profiter, encore une fois, d'une opération de communication, en utilisant comme vecteurs les enfants qui ne manquent pas de présenter ce passeport, à leurs parents. Un artiste de la com !

Pour les néo-palaisiens, l'institution de ce passeport pourrait signifier qu'aucun projet culturel n'était réalisé dans nos écoles, alors même que de nombreuses actions furent réalisées par le passé. Mais l'occasion était trop belle !

Bonnes fêtes de fin d'année à toutes et à tous.

Eric Houet et Nicolas Dennielou

<https://palaiseauensemble.com/>